

文化祭を振り返って

10月20日に文化祭を行いました。多くの保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。合唱も劇もいやさか踊りも、最初はかなり不安な様子でした。しかし、練習を積み重ね、時には友達とぶつかりながらも一步一步成長し、当日を迎えることができました。お子様の学校でのがんばりを感じていただけたでしょうか。

また、午後からは公民館主催で敬老会の行事が行われ、多くのお年寄りの方々が参加され、笑顔で拍手を送っていらっしゃいました。小中学生も、しっかりと合唱を披露していました。いやさか踊りの練習や昼食の手配等、地域の皆様の大きなご協力により、無事に文化祭を終えることができました。医王山の地域の子供にとっても、それ以外の地域から通っている子供にとっても、地域で大切に継承していることや取組について理解を深める貴重な機会となりました。ありがとうございました。



文化祭スローガン賞 「天までとどけ～みんなの記憶に残るような最高の文化祭にしよう～」

中2林紗綾さん、小6佐藤胡美さん、および4年生の皆さんが受賞しました。素敵なスローガンを考えてくれてありがとうございました。



小4~6-芋掘り体験

地域の寺井さんのご厚意で、芋掘り体験をさせていただきました。なかなか出てこない芋に苦労しながらも、楽しい体験となりました。



生徒会役員認証式

生徒会会長に石田蓮さん、副会長にスタンデージ珠乃さん、書記に新田悠月さんが任命されました。よりよい学校を作っていくよう、力を発揮してください。



小1~3-バス遠足

玉川こども図書館を見学し、本を読みました。そして玉川公園でお弁当を食べたりどんぐりを拾ったりして楽しみました。



中-遠足

いしかわ動物園へ行き、クイズラリーに挑戦しました。色々な動物についての説明も丁寧に読んで理解を深めました。難問もありましたが、みんなよく頑張っていました。それから辰口丘陵公園へ移動しお弁当。爽やかな秋の1日となりました。



小5-交流社会見学

Jバス小松工場やトレインパークを見学しました。普段乗っているバスについて理解を深めました。



小6-金沢探訪

金沢城や兼六園を見学し、ガイドさんの説明を聞いて、身近な金沢の魅力をあらためて認識しました。



公民館行事「家族で冒険王」

小中学生と保護者が大勢参加しておこなわれました。かなりの距離でしたが、みんながんばって歩き、ポイントをかせいでいました。優勝は医王山中学校バドミントン部でした。お昼には小学生が田植えや稲刈りをおこなったお米で作ったおにぎりと、おいしい味噌汁がふるまわれました。



いしかわ教育ウィーク学校公開週間 11月1日(金)・5日(火)・7日(木)

「いしかわ教育ウィーク」にあわせて、学校公開週間を設けます。公開する時間帯は、8:40~12:30とさせていただきます。11月6日(水)は中学3年生の進路決定に関わる金沢市統一テストの実施日となっているため公開いたしません。土日祝日を除く上記3日間が公開日となりますので、よろしくお願いいたします。